



ゆうあい通信

令和5年1月吉日 発行

第50号

新年あけましておめでとうございます。

ウイズコロナの政策の下で国や自治体から行動制限の要請はありませんでしたが、感染の第8波でより一層の感染予防を余儀なくされた年末年始を過ごされたことと思います。今年こそは感染症がコントロールされて通常の日常生活ができるようになることを心から願うばかりです。

さて、ウイルスの変異により感染力や重症化のリスクが変化し、長期化する後遺症などが明らかになってきました。ワクチン接種や治療薬により重症化が軽減される一方で、20歳以下の感染が増加して小児へのワクチン接種が推奨されています。

当クリニックでは一昨年からワクチン接種を行っていますが、昨年末からは対象を12歳以上に広げ今年も続けていきます。現在発熱外来は行っていませんが、今後新型コロナウイルス感染症の分類が2類から5類に変更されれば対応できるように準備を進めています。

また自粛している健康教室の開催、地域住民の方への出前講座や大学祭との共催など何らかの形での再開を目指し、皆さんの健康維持に少しでも貢献できるよう職員一同努力してまいります。

今年もよろしくお願いいたします。

院長 横井 清



クリニックよりおしらせ



◆ 本年もよろしくお願いいたします。年始はクリニック、デイケアセンターともに1月4日(水)から診療、営業いたします。

◆ 清須市の高齢者の方、妊婦・子どもさんへのインフルエンザ予防接種の補助は1月末で終了します。

◆ 今年度の肺炎球菌ワクチン(23価)定期接種対象者の方への補助は3月末で終了します。

